



*Mit einer gehörigen Portion Spaß und Hintersinn: Akne Kid Joe stellen "Gestern Emergenza" vor und bringen Freitag ein Album auf den Markt.*

## Erheiterndes aus dem Klein-Mucker-Milieu

### Akne Kid Joe legen „Gestern Emergenza“ vor

*02. April 2020, Von: Redaktion, Foto(s): Max Hässlein*

Die Nürnberger Band Akne Kid Joe hat am gestrigen Mittwoch ihren Song „Gestern Emergenza“ mittels Musikvideo vorgestellt und mit ihrer charmanten Geschichte aus dem Klein-Mucker-Milieu bei Fans und Interessierten bestimmt für Erheiterung gesorgt. Musikalisch bewegen sich Akne Kid Joe im nicht näher definierten Bereich von Indie-Punk, NDW und Off-Beat. Rau und zurückhaltend virtuos umgesetzt. Am morgigen Freitag soll das Album „Die große Palmöllüge“ folgen und beinahe hätte man die Band in Hannover anlässlich des Internationalen 1. Mai-Fest auf der Faustwiese in Augen-und Ohrenschein nehmen können. Aber auch diese Veranstaltung wurde abgesagt.

Wenn junge, oft frisch gegründete Bands in ihrer Anfangsphase Bühnenluft schnuppern, dann passiert das zuweilen bei Bandwettbewerben wie etwa dem Emergenza-Newcomerbandfestival. Vor und manchmal auch nach der Teilnahme kommt es vor, das manche Musiker oder gleich ganze Bandbesetzungen über einen bevorstehenden oder –aus eigener Perspektive schon geschafftem– Durchbruch im Musikbusiness sinnieren.

Akne Kide Joe kleiden ihren Text zu ihrem neuen Song „Gestern Emergenza“ in eine Art Musikergesuch. „Wir suchen auf diesem Weg nen neuen Gitarrist der geil Gitarre spielt und zuverlässig ist. Wir bieten ein Album und ne Europatour im Rücken, ein Label und ne Bookingagentur. Die machen alles klar und kümmern sich drum, denn 70 Gigs im Jahr sind unser Minimum. Komm zu uns, wir machen dich zum Star (...)“, heißt es unter anderem im Songtext, der

später dann in den Chorus mündet: „Gestern Emergenza, jetzt bei Rock im Park, heute 1000 Euro, früher 50 Mark (...)“

Zum Musikvideo (mit Hund) gelangt man [über diesen Link](#).

Die Band um Sarah, Matti, Peter und Rocky hatte sich 2016 gegründet. Erste Bekanntheit erlangte man durch ein Handyvideo von einer Probe. Das erste Konzert und die Debüt-EP „haste nich gesehn“ folgten 2017. Mittlerweile haben Akne Kid Joe in ihrem Umfeld professionelle Partner und zahlreiche Konzerte im Terminkalender, die allerdings aufgrund der Corona-Pandemie aktuell alle ausfallen.

So auch der bereits gebuchte Hannover-Gig auf dem Internationalen 1. Mai-Fest vor vermutlich Tausenden auf der Faustwiese. Es dürfte aber wohl kaum ein Zweifel bestehen, dass bei Gelegenheit ein Hannover-Besuch nachgeholt wird.

*Links:*

---

[www.facebook.com/aknekidjoe](http://www.facebook.com/aknekidjoe)  
[aknekidjoe.com](http://aknekidjoe.com)

*Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:*

---

[Ganz viel zu hören und zu spüren](#)(27.08.2020)  
[Eine kreative Reise nach England](#)(11.08.2020)  
[Debüt unter neuem Namen](#)(01.07.2020)  
[Rock´n´Roller der ersten Generation](#)(09.06.2020)  
[Vital und geschmeidig](#)(09.06.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)